国際協力の現場 体験しませんか

月下旬に一週間程度の日程で、七~二十一ルの三コースを設定。各コースとも八 生らが国際協力の現場を体験する。 人の規模で訪れる。 を募り、カンボジアのほかケニア、ネパ 今回初めて参加希望者から訪問希望国

を訪れる予定で、夏休みを利用した大学 雷除去活動が続くカンボジアなど三カ国

世界各地の病院など視察する「スタディ ツアー」を今年も行う。八月後半に、

・岡山市楢津)は、支援活動を展開中の

国際医療ボランティアAMDA(本部

カンボジアでは地雷除去現場や世界遺

来月下旬ネパールな AMDA参加者募る

ウスなどを訪れる。 パールでは子供病院やマザーテレサ・ハ はストリートチルドレン施設を訪問。ネ 産アンコールワットを視察し、ケニアで

スク(03-3661-2101)。 問い合わせはAMDAスタディツアーデ ケニア以外の二カ国はまだ余裕があ 九日まで申し込みを受け付けている。

ど約十カ国を訪問している。 リピン、バングラデシュ、ミャンマーななどの状況視察を行い、これまでにフィ にスタート。主に災害被災地や医療施設 現場の実態を知ってもらおうと平成四年 同ツアーは、AMDAの海外での活動